
 

 

Bordeaux Bridge Club Esprit des Lois  
Mercredi 21 août 2024 10H30  

 4, rue de la Croix de Seguey à Bordeaux (33) 

Réunion de Conseil d’Administration 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
Membres 

  
Présence 

 

 

Michèl le Mases- 
Faussier 

Membre du bureau X Présidente 

Pierre Lacoste     
Lagrange 

Membre du bureau X Vice-président 

Genevièv ve Reiter Membre du bureau X Secrétt aire Générale 
Yves Deslandes Membre du bureau X Administrateur 

Jean-Jacques 
Paquier 

Membre du bureau X Trésorier 

Pierre Darbo Administrateur Absent Administrateur 
Françoise Queinnec Administrateur X Administrateur 
André Legros Administrateur Absent Administrateur 
René Naudot Administrateur Absent Administrateur 

Marie-Dominique 
Durret Delbos 

Administrateur Absent Administrateur 

Jacques Ducout Administrateur Absent Administrateur 
Gérard Petitjean Administrateur Absent, démissionnaire 

 
Administrateur 

 

 

 

Thierry Boulard, Antoine Fontquerni, arbitres, et Carole Ferrer, Patrice Lafont, de l’école de 

bridge, assistent à la réunion. 
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Nous présentons aujourd’hui le compte rendu du Conseil d’Administration. 

 

Nous vous proposons les événements marquants nécessaires à mettre en place suite à notre 

changement de siège social de ce dernier mois et pour ceux à venir : 

 

 

1/ ORGANISATION DE LA RENTREE 

 

▪ L’information personnelle aux adhérents par E-mail sur le site de la FFB. 

▪ L’information sur le site internet. 

▪ L’information au Comité de Guyenne. 

▪ La mise en place de la transmission Wifi dans les salles et l’installation des écrans sous la 

responsabilité de Thierry Boulard et de Patrick Lacoste Lagrange. 

▪ La mise en place de câbles HDMI. 

 

2/ LES DONNES 

 

▪ La préparation des donnes assurée par Patrick Lafont cette première semaine ainsi que le 

lancement d’une session de formation pour aboutir à un planning. 

 

3/ LES TOURNOIS 

▪ La saisie de tous les tournois sur le site de la FFB assurée par Geneviève Reiter. 

 

4/ LES RONDES DE FRANCE 

 

Nous avons décidé pour les Rondes de France : 

- Qu’un tournoi serait le 2ème mardi à 18H00 au club suivi d’un dîner, 

- Que des tournois auraient lieu les 2èmes et 4èmes jeudis à 14H00 au club. 

 

Nous nous faisons préciser la tenue du tournoi du mercredi pour la coupe des clubs et des tournois 

spéciaux par le Comité de Guyenne. 

 

5/ AGENDAS 

▪ La mise à disposition des agendas nous a été signifiée par le Comité de Guyenne. Nous 

irons les récupérer et ferons un virement pour le règlement.  

 

6/ TOURNOI DES ELEVES 

▪ La date donnée par Carole Ferrer est la deuxième quinzaine d’octobre. 

 

7/ JOURNEE DES ASSOCIATIONS 

- Le club va participer à cette journée avec le gros travail de Patrick Lafont qui tient le stand le 

7 septembre.  

- Avec Michèle Mases Faussier, ils ont décidé de participer à la réunion de bordeaux bridge 

accueil à la Mairie. 
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- Pour cette journée, il sera nécessaire de faire fabriquer des tampons club. (Geneviève). 

- Patrick Lafont donne aux intéressés deux invitations sous forme de ticket. On suggère qu’il 

serait bon de proposer aux adhérents de jouer de temps en temps avec un élève de l’école de 

bridge. 

 

8/ ORGANISATION, CONTACTS, POUR LA JOURNEE PORTES OUVERTES 

Cette journée spéciale : 

- Vise à augmenter le nombre d’adhérents et faire connaître le club. Nous avons décidé qu’elle 

se tiendrait le mardi 17 septembre avec tournoi et pot de clôture en fin de journée. 

- Des tables de mini bridge seront mises en place par Carole. 

- Une information passera sur le site internet.  

 

9/ CONTACTS ECOLES DE BRIDGE 

Avec : 

 

▪ Carole qui contacte l’Université du temps libre de Bordeaux Métropole Oareil. 

▪ L’arbitrage assumé par Carole par des donnes aléatoires dans le cadre du tournoi des 

débutants 4ème série et 3ème K. 

▪ L’organisation d’un tournoi réservé aux écoles de bridge, le 1er vendredi du mois à 

partir d’octobre à 14H00. 

 

10/ EVENEMENT IMPORTANT : FETE D’INAUGURATION 

▪ La date est à définir dans la 2ème quinzaine d’octobre, un vendredi de préférence. 

▪ Contacter les élus, le Comité et les autres clubs. 

 

11/ SITUATION TRESORERIE 

A ce jour, le club dispose d’une trésorerie de plus de 20.000 €. 

Mais des dépenses sont à prévoir : 

- Les écrans, 

- Le solde de tout compte pour le 7, cours du chapeau rouge. L’état des lieux n’a pas encore 

été fait car le propriétaire ne s’est pas manifesté malgré nos relances réitérées. 

- L’achat d’un terminal de Carte Bleue que Thierry Boulard prend en charge. 

 

 

 

 

Michèle Mases Faussier        Geneviève Reiter 


